

## **Banca Móvil de PNC en su vecindario**

[MÚSICA SONANDO]

[TARJETA DE TÍTULO: LOGOTIPO DE PNC BANK, difusión comunitaria de la sucursal móvil]

### **Eduardo Pineda, Director, Economic Development at Hispanic Unity of Florida:**

Hispanic Unity of Florida es una organización sin fines de lucro ubicada en el condado de Broward, Florida, y nuestra misión es capacitar a los inmigrantes y a otras personas para que sean productivos, autosuficientes y se comprometan con la vida cívica. Hispanic Unity of Florida lleva más de 40 años sirviendo a la comunidad del sur de la Florida.

Nuestra asociación con PNC tiene un impacto increíble porque ha aportado recursos financieros de alfabetización financiera a clientes que la mayoría de las veces no tienen cuenta bancaria o tienen acceso limitado a servicios financieros.

### **Cristina Martinez, Center for Working Family Coordinator at Hispanic Unity of Florida:**

En el Center for Working Family Coordinator (Centro para la Familia que trabaja), ayudamos a nuestros clientes a encontrar un empleo y a mantener una estabilidad financiera. Por eso, esta asociación con PNC es muy importante porque proporciona una alfabetización financiera que nuestros clientes necesitan para tener estabilidad.

### **Wolf Thomas, Financial Empowerment Coach and VITA Outreach Specialist at Hispanic Unity of Florida:**

PNC tiene un impacto en mi comunidad todos los días. La ventaja con PNC es que usted no tiene que ir a una ubicación específica porque usted viene a EE. UU., y dado que sus materiales son diversos, no tienen que hablar inglés para recibir ese servicio.

### **Christian Corrales, PNC Mobile Branch Banker:**

Me llamo Christian Corrales y soy representante bancario en el equipo de la sucursal móvil de PNC. Puedo ayudar a romper la barrera del lenguaje. Muchas veces recibo clientes de diferentes países y muchas veces se sienten intimidados de ir a un banco porque es posible que no puedan hablar inglés o que no comprendan cómo funciona la banca aquí en los Estados Unidos.

### **Louis Malebranche, PNC Mobile Branch Banker:**

Me llamo Louis Malebranche y soy representante bancario en la sucursal móvil de PNC. Como soy trilingüe en francés, criollo haitiano e inglés, mi trabajo es un poco más fácil. He podido crear lazos con algunas personas que tenían algunas barreras con el idioma y cuando puedes saludarlas en su idioma nativo, ya está haciendo que el proceso sea muy fácil. Y creo que aprecian que seamos, seamos tan diversos, para que puedan saber que, si quieren a alguien en un idioma diferente, pueden obtener ayuda.

### **Keris Engle, President and CEO, The Glades Initiative, Inc.:**

The Glades Initiative (La iniciativa Glades) consiste en conectar a las personas con los servicios de salud y con los servicios humanos aquí en la comunidad de Glades. Nuestra misión es

mejorar la coordinación y la eficacia del sistema de atención. Nuestros programas clave son realmente la asistencia con la navegación que proporcionamos a las personas y eso es para ayudarles con las solicitudes en línea. Tenemos un gran programa de alimentos.

Proporcionamos alimentos a más de 700 hogares cada semana. Cuando nuestros residentes vienen por los alimentos, es una gran oportunidad para que vengan y accedan a la unidad móvil que PNC trae al sitio.

Pueden obtener la formación financiera y la alfabetización, pero también tienen la oportunidad de hablar cara a cara con uno de los representantes allí en la unidad móvil. Es maravilloso que sus representantes tengan habilidades lingüísticas que coincidan con las de nuestra clientela, la hispanohablante y la criolla haitiana. Y mucha gente, si vienen de países o zonas rurales, es posible que no comprendan realmente cómo funciona el sistema bancario. Es una oportunidad maravillosa para que aprendan con un socio de confianza.

**Charles Gilbert, Rosenbach Law Firm of Belle Glade:**

Me llamo Charles Gilbert. Trabajo en el bufete de abogados Rosenbach de Belle Glade. Lo primero que me llamó la atención de PNC Bank es cómo han elaborado un programa para llegar a la comunidad. PNC Bank se ha hecho cargo de llevar los recursos a donde nos encontramos.

No hay nada mejor que eso. Realmente no lo hay.

[TARJETA DE TÍTULO: PNC BANK, WWW.PNC.COM/MOBILEBRANCH]